

El M23 solicita al presidente del Congo que se comprometa de manera "pública" a entablar negociaciones con los rebeldes

Principal



Publicada el: 13/03/25	Visitas: 38
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 26	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-m23-solicita-al-presidente-del-congo-que-se-comprometa-de-manera-publica-a-entablar-negociaciones-con-los-rebeldes_20675.php

EL M23 SOLICITA AL PRESIDENTE DEL CONGO QUE SE COMPROMETA DE MANERA 'PÚBLICA' A ENTABLAR NEGOCIACIONES CON LOS REBELDES

Principal

El M23 solicita al presidente del Congo que se comprometa de manera "pública" a entablar negociaciones con los rebeldes

El M23 demanda al presidente del Congo que asuma un compromiso "público" para iniciar diálogos con los rebeldes.

La Alianza Río Congo Exige Compromiso de Negociación al Presidente de RDC

La Alianza Río Congo, liderada por el Movimiento 23 de Marzo (M23), ha instado al presidente de la República Democrática del Congo (RDC), Félix Tshisekedi, a manifestar "pública e inequívocamente" su intención de entablar negociaciones directas con los rebeldes en el marco del proceso de mediación promovido por el Gobierno de Angola.

El M23 recibió con agrado el anuncio de la presidencia angoleña sobre la realización de negociaciones de paz programadas para el próximo 18 de marzo con el Gobierno de RDC.

Sin embargo, el grupo expresó su escepticismo respecto a la postura de Kinshasa, debido a las reiteradas negativas para abordar el conflicto de manera directa.

Lawrence Kanyuka, portavoz del M23, destacó: "La Alianza Río Congo (AFC/M23) saluda los esfuerzos que João Manuel Gonçalves Lourenço, presidente de Angola, realiza para promover la paz y la estabilidad en la RDC y la región de los Grandes Lagos".

Kanyuka subrayó que "no existe una solución militar a la crisis actual" en la RDC que logre abordar eficazmente las causas profundas del conflicto.

Además, recordó que Kinshasa ha rehusado "en múltiples ocasiones" entablar un diálogo con el M23. "Esto significa que nunca negociará con nuestra organización", añadió, señalando que las declaraciones del portavoz del Gobierno de RDC, Patrick Muyaya, revelan la "falta de voluntad" del presidente Tshisekedi respecto a la iniciativa angoleña.

Asimismo, hizo un llamado a Luanda para que informe formalmente a todas las partes sobre la iniciativa, ya que el M23 "aún no ha recibido ninguna notificación oficial y se basa únicamente en un comunicado publicado en la página de Facebook de la presidencia angoleña".

El M23, que está compuesto mayoritariamente por tutsis congoleños, ha logrado significativos avances territoriales en las últimas semanas.

Esta ofensiva llevó al Gobierno de la RDC a acusar directamente a Ruanda de desplegar tropas en su territorio para respaldar al M23, en medio de llamados regionales a un alto el fuego y a un proceso de paz.

Por otro lado, las autoridades de Ruanda han acusado al Gobierno de RDC de reprimir a los tutsis congoleños, que representan una minoría en el este del país, con el apoyo de

grupos armados como las Fuerzas Democráticas para la Liberación de Ruanda (FDLR), creadas por hutus que huyeron tras el genocidio en Ruanda en 1994, así como otras milicias locales.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL M23 SOLICITA AL PRESIDENTE DEL CONGO QUE SE COMPROMETA DE MANERA 'PÚBLICA' A ENTABLAR NEGOCIACIONES CON LOS REBELDES

M23 solicita al presidente del congo que se comprometa de manera publica a entablar negociaciones con los rebeldes

Tags

abordar, compromiso, alianza, tshisekedi, rebeldes, entablar, kinshasa, proceso, presidencia, gobierno, presidente, negociaciones

Noticias relacionadas

- 4.2 *** *El Ejército del Congo enfrenta a los rebeldes del M23 en un combate feroz: la Onu alerta sobre el riesgo de un conflicto regional*
- 3.8 *** *Cese de hostilidades en el Congo: los rebeldes del M23 anuncian un alto el fuego unilateral*
- 3.9 *** *La Alianza Río Congo, liderada por el M23, ha instaurado gobiernos paralelos en la ciudad de Goma*
- 4.2 *** *M23 ha proclamado un alto el fuego en el Congo, mientras el Ejército Uruguayo refina sus estrategias de comunicación*
- 4.1 *** *Cancillería respalda la resolución de la Onu que condena las acciones del M23 en el Congo*

- 4.5 *** *Recrudescen los enfrentamientos entre el M23 y las fuerzas armadas congoleñas en Kivu Norte*
- 4.9 *** *Uruguay respalda la resolución de la Onu que rechaza la ofensiva del Movimiento M23 en el Congo*
- 4.8 *** *M23: Conociendo la dura realidad del Congo, un país atrapado por el conflicto y la inestabilidad*
- 4.3 *** *El M23 captura otra ciudad clave en el este del Congo, intensificando la crisis en la región*
- 4.2 *** *Testimonio impactante: Un coronel retirado del Ejército revela la realidad del M23 y su impresionante poderío armado*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo